

Accords pour une recherche archéologique à Jama

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 25 Mai 2011 16:36 -

Le jeudi 19 mai dernier, le Directeur Régional de l'INPC et le Maire de Jama ont passé un accord de coopération institutionnelle qui permettra de renforcer les efforts afin de mener des recherches archéologiques et ethnohistoriques. La durée du travail est estimée à deux mois. L'Institut National du Patrimoine Culturel financera les recherches.

[En savoir plus sur la page web de l'INPC](#)